



## Toledo



## La diputada regional, Lola Merino, denuncia que Page miente en los presupuestos y no paga a los agricultores

Merino se ha referido a las declaraciones del PSOE diciendo que el Presupuesto de Page para agricultura contemplaba 23 millones más que el presupuesto elaborado por el PP; “algo que es falso porque, de entrada, existe una partida presupuestaria de más 62 millones de euros que los socialistas ya han reconocido que no se va a ejecutar”. “Por ello no son 23 millones más, sino 62 millones menos”. Ha denunciado que es falso que plantearan dirigir las indemnizaciones compensatorias a los agricultores de las zonas rurales desfavorecidas, porque las han eliminado, a pesar de que en el presupuesto aparecen 10 millones; “este Gobierno regional ha quitado estas ayudas a casi 13.000 agricultores y, sobre todo, a ganaderos profesionales que están en zonas de montaña o con limitaciones naturales”.



Lola Merino

“Mienten cuando el Gobierno de Castilla-La Mancha anunció el pago del 70% de la PAC a los pequeños agricultores para el 4 de noviembre y, a día 10, no han cobrado ni un solo euro”. “El Gobierno socialista dijo que Castilla-La Mancha iba a ser la primera comunidad en pagar la PAC, pero estamos ya por detrás de Andalucía, Valencia, Extremadura, Navarra y Castilla y León y, además de esto, quedan 100.000 agricultores y ganaderos por cobrar su primer anticipo de la PAC”. “Por las nefastas políticas del Gobierno de Page, 100.000 agricultores están sin cobrar la PAC, 13.000 agricultores y ganaderos están sin ayudas por zonas desfavorecidas y 7.000 agricultores ecológicos en la ruina”.

## Toledo



## La diputada regional, Cortes Valentín: “Page no paga a las residencias de mayores y pone en pie de guerra a usuarios, sindicatos y trabajadores”



Cortes Valentín

Valentín ha destacado que “si nuestros mayores no están en la calle es gracias a los ayuntamientos y a las entidades privadas que están corriendo con los gastos de un servicio que no es de su competencia” porque Page no está cumpliendo con sus obligaciones y, en poco más de un año, “ha conseguido que Castilla-La Mancha vuelva a los tiempos de los impagos, de las deudas y de las mentiras”. “De los 13 millones de euros comprometidos con los ayuntamientos, Page solo ha pagado 50.000 euros y de los 153.360 euros comprometidos con centros privados, Page no ha pagado ni un céntimo”.

“No están pagando a los trabajadores que se ocupan de nuestros mayores, no están poniendo ni un céntimo para sus medicinas, para sus alimentos, no pagan la luz, el agua o el gas de los centros y encima se atreven a sacar pecho hablando de políticas sociales”.

## Toledo



El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto: “Page hace propaganda anunciando planes de humanización de la asistencia sanitaria pero en la práctica demuestra todo lo contrario”

---

En el Pleno de las Cortes celebrado hoy, Jimenez ha solicitado al Gobierno de Page la revisión del mapa sanitario para considerar a Membrilla como zona sanitaria básica con todo lo que ello implica. “Membrilla pertenece actualmente a la zona sanitaria básica de salud de Manzanares y su centro de salud funciona, a efectos prácticos, como un consultorio local. El centro de salud de Membrilla no tiene fisioterapia, ni servicio de salud bucodental, ni está abierto las 24 horas del día, con lo que los vecinos tienen que desplazarse a Manzanares para que se les presten estos servicios que tendrían en su localidad si se considerase a Membrilla como zona básica de salud”.



Juan José Jimenez Prieto

“Cuesta muy poco legislar para que Membrilla sea zona básica de salud pues el municipio reúne todas las condiciones necesarias para serlo”.

## Puertollano



El PP propone que la Junta asuma la obra del Ciclo Integral del Agua

---



M<sup>a</sup> Antonia Berlanga Antón

El Partido Popular pide al equipo de Gobierno que inste a la JCCM a que contribuya en el pago de las obras del Ciclo Integral del Agua, que el Consistorio “ahorre”, o que “busque otras fórmulas” para hacerlo, de manera que no repercuta en los bolsillos de los ciudadanos ni a través de impuestos directos, ni vía tarifa. Una tarifa que, según ha explicado la concejal del PP María Antonia Berlanga Antón, supondría el incremento de la factura del agua en 36,7 euros anuales por contador que saldría de los bolsillos de 28.557 abonados durante 25 años, plazo que se ha dado para poder abonar los 21,6 millones de euros, a los que hay que sumar el IVA, que supone otros 4,5 millones de euros más, siendo en su totalidad el coste que resta por pagar 26,1 millones de euros para la ciudad de Puertollano.

“El equipo de Gobierno nos tiene acostumbrados a estos sustos cada cierto tiempo, teniendo en cuenta, además, que hay que hacer frente a otros pagos, como son: una indemnización de siete millones de euros por la expropiación de los terrenos frente al Cementerio, otros siete millones por el proyecto del cinturón verde no terminado, una indemnización de 1.364.000 millones de euros por los terrenos expropiados en el Abulagar, 2.270.000 millones de euros por las obras de permeabilización del Carmen y Las Mercedes y 1.132.000 millones de euros por las facturas del Grupo Sur”. Ha aclarado que “el PP no se niega al pago, pero queremos paralizarlo hasta que se nos den las explicaciones oportunas”, ya que dudan de la legalidad del IVA que se aplica. En definitiva, unos gastos para el PP que vienen dados por “gestiones de dudosa eficiencia y de las que nadie asume responsabilidades”, y que repercute en los ciudadanos “de una u otra forma”.

Ciudad Real



El secretario provincial, Antonio Lucas-Torres, cree que el Gobierno de Page está retrasando el informe sobre la legionela para “intentar escurrir el bulto”

---

Casi un año después, aún no se sabe por qué se produjo la peor epidemia de legionela de la historia

Lucas-Torres considera que la Consejería de Sanidad ha ocultado información a los afectados desde el primer momento y ha demorado un año el informe porque tiene “algo muy gordo que tapar”. “Page y su consejero han maltratado a los afectados, a las familias de los fallecidos y a toda la localidad ocultándoles una información a la que tienen derecho, negándose a recibir a la plataforma de afectados, no reconociendo el número real de fallecidos y evitando incluso visitar Manzanares durante el brote”. Ha criticado duramente la gestión política de la epidemia por parte de la Junta de Comunidades y del Ayuntamiento de Manzanares y ha recordado que ambas administraciones han dado versiones distintas sobre los focos.



Antonio Lucas-Torres

Se pregunta qué hay detrás de las diferentes “interpretaciones” de los datos técnicos que han dado los responsables socialistas porque teme que el Ayuntamiento esté intentando eludir sus responsabilidades negando la existencia de un foco de legionela en la fuente de la estación de autobuses pese a que la Junta asegura lo contrario. “Estoy seguro de que los afectados están hartos de tantos retrasos, de tantas versiones, de la falta de información y de un presidente que les ha dado la espalda y ahora quiere dar carpetazo, con cobardía, a un tema de extrema gravedad que ha puesto en peligro la salud de un municipio entero y se ha cobrado la vida de 5 personas”.

Ciudad Real



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “En el juicio ha quedado claro que el único objetivo de Pilar Zamora era despedir a los trabajadores”

---



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez ha afirmado que “tanto Pilar Zamora como Jorge Fernández, Nicolás Clavero y Sara Susana Martínez, han estado un año engañando a los trabajadores de la televisión, prometiéndoles la subrogación, igual que a los trabajadores de otras contratas, pero llegado el momento de la verdad, llegado el juicio, tanto el representante del Ayuntamiento, como el de EMUSVI, han pedido la desestimación de la demanda ya que, según ellos, sus representados no tienen nada que ver con esos trabajadores”. Está convencido de que la misma suerte hubieran corrido los trabajadores de las otras contratas de no ser por las denuncias del Grupo Popular, porque los afectados comenzaron a movilizarse y porque había elecciones a la vuelta de la esquina.

“Tanto Pilar Zamora, como Jorge Fernández, son capaces de cualquier cosa con tal de mantenerse en sus respectivos sillones, da igual si hay que despedir trabajadores, incumplir los acuerdos de investidura, subir impuestos a vecinos y a empresas, lo único importante, para ellos, es mantenerse una en el sillón de la Alcaldía, y el otro en el de presidente de EMUSVI”.